

## 附属図書館のウォータークーラーについて

【ご意見・ご要望】(投稿日:2021年7月19日)

附属図書館のウォータークーラーを早く使えるようにして欲しいです。何ヶ月かけて調整しているのでしょうか。感染拡大予防の意味があるにしても、吉田南図書館でウォーターサーバーが運用されているのですから、少なくともマイボトルに水を汲む行為については容認されなければおかしいです。

現在、資源を浪費しない社会を実現するために、ペットボトルや缶飲料の消費を削減することが要請されています。分別ゴミ箱に入った後のペットボトルも、大部分は熱回収、すなわち燃料として利用されるだけであり、循環しません。その問題を解決する方策として、マイボトル運動があるのです。

仮に環境を気にかけないとしても、図書館内に自販機がないため、持参した飲み物が尽きた後は中央食堂あたりの自販機まで買いに行かなければならず、結構面倒ですし値段もバカになりません。その点でも、ウォータークーラーが使用できない現状には困っています。

【回答】(回答日:2021年8月27日)

(回答部署:附属図書館利用支援課)

ご意見ありがとうございます。

附属図書館内のウォータークーラーは、直飲みをする仕様となっているため、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として提供を中止していました。

マイボトルに汲み入れることが可能となるよう、新たな部品を取り付けて、準備ができ次第、提供を再開する予定です。